



Regionaljournal Steiermark



Renommierter Mediziner aus Südkorea erlernt neue Schulter-OP-Technik auf der Stolzalpe

LKH Murtal/Standort Stolzalpe: Prof. Dr. Yang-Soo Kim (Seoul St. Marys Hospital - Catholic University of Korea), ein hochkarätiger Orthopäde aus Asien, reiste extra für einen Tag aus Südkorea auf die Stolzalpe, um die neue OP-Technik der „schaftfreien Schulterprothese“ von OA. Dr. Axel Prodinger, Leiter des Schulterteams Stolzalpe, zu sehen. Die vorgestellte Operationsmethode beeindruckte den international bekannten Professor aus Seoul so sehr, dass er dieses neue Verfahren ab Juli in Asien anwenden wird. OA Dr. Axel Prodinger „Der Studienbesuch eines international renommierten Spezialisten ehrt die Stolzalpe ganz besonders und hebt ein weiteres Mal das qualitativ hochwertige Leistungsangebot und die Leistungsträger am Standort hervor“, so Prim. Dr. Michael Jagoditsch, Ärztlicher Leiter am LKH Murtal.

Die schaftfreie Schulterprothese ist ein Oberflächengelenkersatz der Schulter. Ihr Kennzeichen ist es, dass sie über einen sehr kurzen bzw. gar keinen Stiel verfügt (im Vergleich zu einer konventionellen Schulterprothese). Die Vorteile der schaftfreien Schulterprothesen bestehen darin, dass es ein kleineres, knochensparendes und somit minimalinvasives Implantat ist. Die Operationszeit ist kürzer und somit weniger belastend für den Patienten. Falls notwendig, sind Revisionseingriffe leichter durchzuführen. Schaftlose bzw. schaftfreie Schulterprothesen finden sowohl beim Schulter- bzw. Sehnenverschleiß als auch bei der Schultergelenksarthrose ihre Anwendung.

Das Schulterteam auf der Stolzalpe unter der Leitung von OA Axel Prodinger spielt seit Jahren bezüglich der schaftfreien Schulterprothesen eine nationale als auch internationale Vorreiterrolle. Im vergangenen Jahr wurden am Standort Stolzalpe 350 Schulteroperationen durchgeführt.

Der Standort Stolzalpe stellt ein international anerkanntes Kompetenz- und Ausbildungszentrum für die konservative u. operative



Behandlung von orthopädischen Erkrankungen an Knie-, Hüft-, Schulter-, Ellbogen-, Hand- und Fußgelenken, sowie Problemstellungen an der Wirbelsäule und entzündlichen Gelenkerkrankungen bei Kindern und Erwachsenen dar. In den letzten 20 Jahren waren mehrere tausend Ärzte aus dem In- und Ausland auf der Stolzalpe in den verschiedensten Ausbildungskursen. "Auch für Medizinstudierende bietet die Stolzalpe ein umfassendes Angebot, wobei auf die Verbindung zwischen Theorie und Praxis besonders wertgelegt wird", so Prim. Dr. Walpurga Lick-Schiffer, Primaria der Orthopädischen Abteilung.

Der Standort Stolzalpe stellt ein international anerkanntes Kompetenz- und Ausbildungszentrum für die konservative u. operative Behandlung von orthopädischen Erkrankungen an Knie-, Hüft-, Schulter-, Ellbogen-, Hand- und Fußgelenken, sowie Problemstellungen an der Wirbelsäule und entzündlichen Gelenkerkrankungen bei Kindern und Erwachsenen dar. In den letzten 20 Jahren waren mehrere tausend Ärzte aus dem In- und Ausland auf der Stolzalpe in den verschiedensten Ausbildungskursen. "Auch für Medizinstudierende bietet die Stolzalpe ein umfassendes Angebot, wobei auf die Verbindung zwischen Theorie und Praxis besonders wertgelegt wird", so Prim. Dr. Walpurga Lick-Schiffer, Primaria der Orthopädischen Abteilung.

